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Conseil d'établissement de l'école secondaire d'Anjou
Le jeudi 13 mai 2021

Par visioconférence à 18h30

'ANTOU

Étaient présents :

Étaient absents :

Secrétaire :

Asma Benaziz, parent
Amel Boumenna, parent
Karim Fellouh, parent
David Frappier, enseignant
Martin Gendron, enseignant

Socrate Badeau, enseignant
Annie Cinq-Mars, représentante de la
communauté
Philomise Laguerre, élève
Shanelle Lefebvre, élève

Melissa Brisebois

Richard Gilbert, directeur
Émilie Langlois, parent
Lyne Leblond, parent
Fanny Thibea ult, enseignante
Nathalie Pellerin, représentante des
professionnels

Andrée Pineault, TTP

Patrice Saucier, parent
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L. Ouverture de la rencontre 18h36.
Monsieur Fellouh débute la rencontre.

2. Lecture et adoption de l'ordre du jour du 18 mars 2021 Lecture de l'ordre du jour par Monsieur Fellouh.

Proposé par madame Leblond et appuyé par mon-
sieur Frappier.

3. Suivis et adoption du procès-verbal du 28janvier202t Proposé par monsieur Saucier appuyé par
madame Boumenna.

4. Questions du publiç Aucun public.

5.1 Reddition de compte : Projet éducatif Monsieur Gilbert dépose le document < Reddition
de comptes >.

Proposé par madame Thibeault et madame



'ANIOU
École
SECONDAIRE

Karim Fellouh
Président

Procès-verbal
Conseil d'établissement de l'école secondaire d'Anjou

Le jeudi 13 mai 2021

Par visioconférence à 18h30

/t

Richard Gilbert
Directeur

Centre
2

5. 2 G ri I le-horaire 2021,-2022 Monsieur Gilbert dépose le document < Grille-
horaire 2O2L-2O22 >

5.3 Horaire hybride des élèves de 4" et 5u secondaire Monsieur Gilbert dépose le document < horaire
hybride 4" et 5" secondaire >. l-'horaire sera

différent en juin pour les élèves de 4u et 5"

secondaire afin qu'ils passent plus de temps
ensemble lors de la fin d'année. La dernière journée
de classe sera le 15 juin 2021.

Absente lors de la réunion6. Mots de la représentante des élèves

7. Mots du représentant au comité de parents Madame Langlois informe qu'il a y eu une rencontre
le 10 mai dernier. Un beau projet de collaboration
école-famille a été présenté.

8. Mots de la représentante de la communauté Absente lors de la réunion.

Monsieur Saucier partage un site web auprès des

membres incluant des ressources et des systèmes
d'exploitation. À titre informatif, du 15 mai au 15

juin, c'est le mois du syndrome de Gille de la

Tourette.

9. Mots du représentant ÉHDAA

Des activités pour les finissants seront organisées

durant les dernières journées de classe. Une remise

de diplômes aura lieu à l'extérieur.

Aucune correspondance

11.1 Activités des finissants 2021.

10. Correspondance

11.2 Assemblée générale Monsieur Gilbert informe qu'il y aura deux étapes

l'an prochain. Uassemblée générale se tiendra le

mardi le 7 septembre 2021.

L2. Période de questions Aucune question

13. Levée de l'assemblée Levée de l'assemblée à 19h46.
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